
　5月 18 日　韮山南小で人権教室を実施
いじめの怖さを学んで

　韮山南小学校の４年の２クラスで、人権教室を行い

ました。講師を務めたのは市人権擁護委員の２人。い

じめのアニメをみて、いじめる側、いじめられる側の

気持ちや、いじめが起きないようにどうしたらいいか

を話し合いました。今回は、家庭でいじめの話をして

もらおうと、参観日の授業として実施しました。

　伊豆の国市で 9 人が委嘱されている同委員は、毎

月１回、第３水曜日に、人権相談事業も行っています。
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　5月 19 日　消防団総合演習を実施

地域を守るのは自分たち

　消防団と地区の自主防災会らによる総合演習を旧ス

ポーツワールド駐車場で行いました。同演習は、これ

からの出水期を前に、水防工法の技術習得を目的に毎

年この時期行っています。

　参加者は、消防団の指導のもと水害時に水の浸入を

防ぐ『土のう』の作り方や積み方を学びました。また、

水防訓練後は消防団による訓練礼式、小型ポンプ操法、

ポンプ車操法などを披露しました。

選任書を受け取る河野氏

◀市の教育を担う教育委員の皆さん
　左から浅倉惠美さん、相澤温さん、河野
　眞人さん、大川治彦さん、上田恵美子さん
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　5月 29 日　下畑および宗光寺水源地で水神祭

　6月 6日　田方消防、大会の成績を報告

市に欠かせない水源に感謝

『はしご登はん』の部、30年ぶりの優勝

　5月 29 日　伊豆長岡柔道会が県大会優勝を報告

　6月 1日　反射炉ホタルコンサートを開催

県内 24チームの頂点に

歌あり踊りありのステージ

　世界遺産登録を目指す韮山反射炉で、この時期恒例

となるホタルコンサートを行いました。

　今年は、市音頭保存会による踊りの披露や和太鼓、

尺八の演奏、子どもたちによる合唱などが行われ、約

1,200 人の観客が集まりました。

　また、コンサート終了後には、多くの人が反射炉横

を流れる古川護岸に舞うホタルを観賞し、暗闇に舞う

黄金の光に感嘆のため息を漏らしていました。

　5 月 5 日に行われた静岡県柔道祭小学生の部で伊

豆長岡柔道会が優勝、小野市長へ報告に訪れました。

大会は、県内 24 チームが出場。1 チーム 6 人（補

員含む）の団体戦です。決勝では藤枝柔道倶楽部を破

り、見事優勝を果たしました。

　報告会では、小野市長の質問に緊張しながら答える

可愛らしい“つわもの”でした。なお、同大会中学生

男子の部では長岡中学校が 3 位の好成績でした。

　田方消防が、6 月 5 日に行われた第 42 回静岡県

消防救助技術大会の成績報告に、小野市長を訪れまし

た。同大会は静岡県消防学校を会場に、『引揚救助』『障

害突破』など 7 種目を実施、県下 25 消防本部対抗

で競われました。

　田方消防は『はしご登はん』で優勝、『ロープブリッ

ジ救出』で 6 位の入賞を果たしました。なお、『はし

ご登はん』の優勝は、30 年ぶりの快挙だそうです。

　豊かな水の恵みに感謝し、良質な水の安定供給を祈

願するため、下畑水源および宗光寺水源地で水神祭が

行われました。

　祭は、伊豆の国市上下水道組合が実施。市長や市議

会議員、地元区長ら約 30 人が出席しました。飯田組

合長は、「すばらしい水を行政と協力して供給してい

きたい」とあいさつしました。

◀水の神に玉ぐしを奉納する小野市長
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